

PRESSEMITTEILUNG

OSTERRALLYE FÜR FAMILIEN: MIT MURGEL UNTERWEGS IM REICHENBACHTAL

Baiersbronn im April 2025 | Die Temperaturen steigen, der Frühling ist da! Höchste Zeit, nach draußen zu gehen und das schöne Frühlingswetter zu genießen. Damit dabei nicht nur die Großen, sondern auch die Kleinen ganz auf ihre Kosten kommen, bietet die Baiersbronn Touristik in den Osterferien eine Osterrallye durch das Reichenbachtal an. Spaß für die ganze Familie garantiert!

Murgel, das Baiersbronner Maskottchen, lädt alle Interessierten auf jede Menge Rätselspaß ein. In den Osterferien, vom 14. bis 27. April, können sich Familien mit der Osterrallye ganz individuell auf den Weg durch das Reichenbachtal begeben.

Start- und Zielpunkt ist der Parkplatz beim Minigolfplatz in Klosterreichenbach, wenige Gehminuten von der S-Bahn-Haltestelle entfernt.

Bevor es losgeht, benötigen die Teilnehmenden den Rallye-Rätselbogen, der neun Aufgaben und Fragen enthält. Die Antworten sind dann auf der rund vier Kilometer langen Strecke zu entdecken. Ist die Frage beantwortet, ergibt sich daraus eine Zahl. Alle Ziffern gemeinsam bilden ein Zahlenpasswort, mit dem sich am Ende der Rallye eine Schatzkiste öffnen lässt. Darin wartet eine kleine Überraschung auf die Rätselfreunde.

Wer nach der Rallye seinen Laufzettel bei der Baiersbronn Touristik abgibt, sichert sich außerdem die Teilnahme am Gewinnspiel.

Die Teilnahme an der Rallye ist kostenlos. Die Rätselbögen sind in allen Tourist-Informationen in Baiersbronn erhältlich und können außerdem online unter www.baiersbronn.de/osterrallye heruntergeladen werden.

Die Strecke entspricht größtenteils der nach „Reisen für alle“ zertifizierte Strecke im Reichenbachtal, ist barrierearm und kann sowohl zu Fuß mit Kinderwagen oder per Fahrrad zurückgelegt werden.

BILDMATERIAL:

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik
Bilder können unter dem folgenden Link abgerufen werden:

<https://baiersbronn.px.media/share/1744199621yve2ltdqgbMWrz>



ÜBER BAIERSBRONN IM SCHWARZWALD

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die Marken „Genussraum für die Seele“, „Wanderhimmel“ und „Bikehimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es u. a. über 550 Kilometer Wanderwege, darunter vier zertifizierte Genießerpfade, die zusätzlich als Premiumwege ausgezeichnet sind, neun Himmelswege, zwei Mehr-Etappen-Touren und zehn Erlebnispfade für Klein und Groß. Darüber hinaus verfügt Baiersbronn über ein rund 1.000 Kilometer langes Wegenetz für (E-) Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Gemeinsam mit Freudenstadt ist Baiersbronn Gastgeber der Gartenschau „Tal X“, die vom 23. Mai bis 12. Oktober 2025 stattfindet. Mehr unter: www.baiersbronn.de

PRESSEKONTAKT

Baiersbronn Touristik
Aline Müller
Tel.: 07442 / 84 14 11
Mail: aline.mueller@baiersbronn.de